
Le rire est une poussière de joie 

 qui fait éternuer le cœur.  

*-*-*-*-*-*-*-*-* 

Allo ..  oui…mon mari m’avait dit qu’il avait arrêté de fumer. 

Oui … alors j’ai laissé le gaz ouvert en partant  

pour voir s’il ne me racontait pas des histoires 

*-*-*-*-*-*-*-*-* 

On a toujours tort d’essayer d’avoir raison 

devant des gens qui ont toutes les bonnes raisons 

de croire qu’ils n’ont pas tort ! 

Raymond Devos 

-*-*-*-*-*-*-*-* 

o Tu as vu le discours de Macron à la télé l’autre jour ? 

o J’ai juste vu un condensé. 

o Ha bon ?? Parce qu’il a dansé en plus.  

Oups 2023, c’est 
terminé !  Il nous faut 
penser à 2024, mettre 
notre canasson à 
l’entretien dès à présent 
si nous voulons reposer 

son chevalier ou un peu 
plus tard si voulons profiter d’un mois de novembre chaleureux comme bien souvent. 
Certains ont déjà préparé leur programme 2024 avec quelques points d’orgue et ils 
n’attendent plus que la confirmation des dates pour compléter leur agenda. Magnifique 
et encore mieux, ils se préparent à inviter l’un ou l’autre copain margellois à les 
accompagner car c’est toujours mieux à plusieurs qu’en solo.  
Dans le prochain mensuel, une avancée dans le programme de La Margelle vous sera 
présentée.  Oui les projets évoqués lors de l’A G seront réétudiés à la lumière de tout ce 
qui s’est dit lors de celle-ci et qui s’est avérée très constructive et très positive malgré 
tous les évènements qui se sont passés en 2023. Bonne trêve hivernale pour tous. 
 
 
 
 

 

 

 

Where you bike 

 

Bike La Margelle 
www.lamargelle.be 

Les hivernales, tous les dimanches à 9 h 30. Aucune 

contrainte, ni aucun soutien. Vous serez autonomes et vous 

fonctionnerez en fonction des présents et de leurs souhaits 

tout en s’adaptant afin que chacun puisse accompagner. 

Le départ se prend toujours au local. 
 

 *-*-*-*-*-*-*-*-* 
 

Le 17 décembre à partir de 10 h et jusqu’à 12 h, 

possibilité de payer son affiliation si cela n’a pas été fait 

auparavant, réserver le dîner annuel et séjour de Pentecôte, 

aussi peut-être essai d’équipement 

 

Louis le 06/12, Picsou le 19/12 et Jean-Marc le 30/12. 

« Une chose facile à avoir en décembre, c’est du sang froid » 



 

Depuis quelques années qu’elle est mariée, une jolie dame se 

désole de ne pas avoir d’enfants. Sur les conseils d’une 

amie, elle se décide à aller consulter un gynécologue. 

- Docteur,                                                                       

               je voudrais savoir si je peux avoir des enfants ? 

- C’est facile Madame, déshabillez-vous,              

                      allongez-vous, nous allons voir ça 

- Docteur, je préférerais qu’il soit de mon mari. 

A G, élections & cie !  
 

Ce 26-10, s’est tenue l’A G où l’on espérait du changement. Vous vous êtes aperçus 

qu’il n’y a eu que 4 candidatures pour un poste au sein du comité. 2 postes étaient 

libres. Il nous faudra attendre la prochaine réunion du comité en place pour 

connaître le processus qui sera de mise. Très prochainement, une réunion sera fixée 

et une communication vous mettra au courant des décisions qui seront tombées 

quant à la composition du comité ainsi que les différents mandats attribués. 
 

Lors de cette A G, un bilan de 2023 a été présenté et quelques projets ont été 

proposés. Comme de coutume, il s’agit de projets et non pas d’un programme car le 

comité a pour habitude de se réunir en aval de cette A G pour réfléchir à toutes les 

remarques qui ont été faites non seulement dans la rubrique « ressenti » mais 

également en regard de celles faites par les membres au courant de l’A G. 
 

Vous en saurez davantage dans le prochain mensuel mais en attendant nous pouvons 

vous confirmer quelques points. 
 

• La cotisation est confirmée à 60 € comme précédemment. Ceux qui étaient 

présents ont pu la payer à notre Picsou. Mais vous pouvez effectuer le 

versement sur le compte du club BE78 1450 5516 6686. Fin novembre, nous 

ferons le nécessaire auprès de la FFBC pour tous ceux qui seront en ordre. 

• Le dîner annuel aura bien lieu le 11-02-2024, voyez ci-après les détails. 

• Nous aimerions passer le week-end de Pentecôte dans la région du Tréport. 

Nous avons commencé nos recherches mais elles ne s’avèrent pas très 

concluantes actuellement et il se peut que nous changions de destination et 

peut-être même de formule. 

• Le choix des sorties mensuelles n’est pas encore déterminé car le calendrier 

de la FFBC est attendu début décembre mais nous actons dès à présent 2 

sorties. La première, le dimanche à Hélécine avec la Guy Minsart en 

septembre et la seconde, le 4e dimanche de septembre à Crehen lors de sa 

Fête du vélo. Nous participerons à des sorties FFBC tout en privilégiant les 

clubs qui nous ont rendu visite lors de l’organisation des 6 Vallées. Nous 

avons remarqué que, lors de notre organisation propre, nous avons vu un 

nombre intéressant de nos membres y participer. Là aussi, nous préparerons 

une activité. 



 

Vincent voulait tenter la 2ième mais n’avait pas trop envie de le faire en solo et, donc, 

pourquoi pas en trio. Thierry lui avait déjà dit son intérêt mais ce serait après son 

escapade alpestre. Ok c’est bon et un troisième s’y est ajouté, Christophe. Cette fois, ce 

sera au sec se disaient-ils car Vincent et Bruno lors de la 1ère étape ont subi les foudres du 

patron de l’amicale d’Eole, Grêle, Averse & tutti quanti. Vincent en tremblait encore. Au 

départ, tous en chœur « pas besoin de vêtements de pluie, la météo s’annonce au sec ». 

Vincent se souvenant de la précédente, n’en eut cure et dans son p’tit sac à dos plaça ce 

que l’on peut appeler un imperméable. La bonne humeur ne les quitta pas durant toute la 

randonnée si ce n’est à quelques kms du finish où un expert en humidité se fit remarquer. 

Ha bon, heureusement il y en avait quand même un qui pouvait se targuer d’avoir été 

prudent. Bravo au trio qui devront nous faire des selfies avec sourire la prochaine fois. 

 

Olivier, de son côté, fit une reprise remarquée. « Tiens, pour reprendre, je me taperais 

bien un p’tit kilomètrage de quoi amuser la galerie et moi en particulier ». Audacieux 

mais, comme on dit, il sait là contre hein ! En revanche, il nous a fait un reportage 

photographique avec l’une ou l’autre plaisanterie que ses prédécesseurs n'ont pas 

remarqué. Bravo et merci Olivier pour la leçon ! Quand nous ferons la seconde étape, 

nous essayerons d’être attentifs à ce qui paraît autour de nous.  

Mais il n’en est pas à une surprise près. 6 jours plus tard, il se                                                                                                                 

lance                         lance dans la seconde distance avec une                                                                                                                                                     

avec                          météo capricieuse et avec la banane qui                                                      

contraste                 contraste avec le trio précédent.                                                                De                             

De nouveau un       De nouveau un reportage photographique                                                      

qui                             qui nous relate ce qu’il a apprécié autour                                                                                                          

de                              de lui. Nous savons déjà ce que nous lui                                                  lui 

demanderons         demanderons lors de la prochaine saison                                                                                                                              

de                             de Lamottedici. Vous avez compris, nous                                                                      

compris,                  n’en resterons pas là, il y aura une suite. 

 



 


